
                                         

 

 

                                 

  

 

２月１5日に今年度最後の運営委員会が開催されました。 

ご出席いただいた皆様、お忙しい中ありがとうございました。 

～第３回運営委員会報告～ 

 

１ ＰＴＡ会長より 

皆様お忙しい中、お集まりいただきありがとうございます。 

今年度最後の運営委員会となります。４月まで仕事が残っている方もいるとは思いますが、１年間いろいろと

PTAにご尽力いただき、誠にありがとうございました。来年度もどうぞよろしくお願いいたします。 

 

２ 校長先生より  

令和５年度も残すところわずかとなりました。感染症による学級閉鎖もようやく収まり、子供たちは学年末に

向け、学習や生活のまとめを頑張っています。ご家庭でもお励ましのお声掛けをお願いいたします。 

今年度は久しぶりに学年 PTA行事が開催され、また、運動会等のご協力、専門部の活動など、子供たち・保

護者の皆様・学校の交流のために、PTA 活動としてたくさんのご協力をいただきました。学校の中で保護者の

方と子供たちの笑顔が同時に見られる機会も増え、とてもうれしく思っています。ありがとうございました。今

年度の活動を振り返りながら、既に来年度の活動計画も進んでいます。コロナ禍の工夫した PTA活動も実績と

捉え、令和６年度も PTA の皆様と協力して、工夫した学校経営を進めて参りたいと思います。一年間、ご協力

ありがとうございました。 

 

３ 学校からの連絡事項  

〇来年度の行事は現在調整中です。 

〇５０周年記念式典は１０月２５日(金)を予定しており、桜の植樹、横断幕づくり、イメージキャラクターの

募集、歌詞の募集などを進めています。また、新年度には記念式典サポートスタッフも募集します。 

〇５月１６日(木)は向陽台小学校開校日のため、５０周年に合わせた集会を予定しています。 

〇YouTube にて「校長挨拶」を公開しています。2月いっぱいの公開となります。その中でもお伝えしてい

ますが、来年度の「家庭との連携」にかかわる取組についての主な変更点は以下の通りです。詳しくは、後日、

プリント（年間行事予定表）にてお示しいたします。 

・懇 談 会・・・４月２０日(土)（担任との顔合わせ）・2月 

・授業参観・・・４月 20日(土)、９月フリー、１２月 

・自宅確認・・・５月 

・個人面談・・・７月（評価を兼ねた面談 ・・・１学期通信表所見欄相当） 

                 ※「教育相談希望メール」（月２回）は継続します。 

４ 議事  

１）総会について 

4月２０日(土)、リモートでの開催を予定しています。  
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２）PTA総会の議長選出について  

毎年４学年の副委員長にお願いしていましたが、リモートのため本部で代行します。 

 

３）令和 6年度会計監査委員の選出について  

今年度の運営委員会参加者の中から、２名の立候補者の方に決定いたしました。 

 

４）令和 6年度各委員会決めについて  

各委員会委員については、先生、本部役員にて抽選し選出させていただきました。抽選結果は選出された方

へのみお知らせしております。役職決めについては、４月２５日の各委員会顔合わせにて話し合いで決定いた

します。来年度の委員に選出された皆様、どうぞよろしくお願いいたします。 

 

５）ひまわりパトロール隊より  

・今年度の活動も無事終了いたしました。ありがとうございました。現在、ひまわりパトロール隊の皆さま

に、継続依頼のおたよりを配付しております。是非来年度も継続して活動していただきますよう、よろしく

お願いいたします。 

・卒業生保護者や諸事情で脱退される方は、腕章をご返却くださいますようお願いいたします。 

  

６）各委員会より（11月以降の活動報告） 

○学年委員会 

１学年…12/1奉仕清掃  ２学年…12/1 奉仕清掃  ３学年…12/1 奉仕作業、12/12キンボール 

４学年…11/10 サイエンスショー、12/1奉仕作業  ５学年…12/1奉仕作業   

６学年…11/9 サイエンスショー 

○広報委員会  …12/1 奉仕作業 

○保健体育委員会…12/1 奉仕作業   ○研修交流委員会…12/1 奉仕作業 

 

 

～ 今年度の委員さんから感想をいただきました ～  

 

・委員長の辞退により突然委員長になってしまい、右往左往しましたが、執行部の方や他の委員長さん

のご協力でなんとか務めることが出来ました。本当に感謝しかありません。今までありがとうござい

ました。 

・初めての参加でしたが、本部の方をはじめ、いろいろな方に助けていただいたおかげで無事に終える 

ことができました。分からないことも多い中でしたが、良い経験になったと思います。 

ありがとうございました。 

・委員長は初めての経験で何も分からず何をするのか…と不安なままで１年間終わってしまいました。 

本部役員の皆さん大変お世話になりました。１年間ありがとうございました。 

・久しぶりの PTA 行事で過去の資料が少なく困った。学年行事の開催が急いで話し合って決める必要

があったので焦った。行事は子供たちも楽しんでくれたので良かった。 

・学年行事までは講師や先生方とのやり取りが多く、調整する大変さを感じましたが、当日の親も子

もキラキラした笑顔を見ることが出来てよかったなと思いました。それ以外は思っていたよりも大

変だとは感じませんでした。１年間お世話になりました。ありがとうございました。 



 

 

ご意見ありがとうございました。今後の PTA 活動に役立てていきたいと思います！ 

 

 

１年間ありがとうございました！ 

保護者の皆様には日頃よりＰＴＡ活動にご協力いただき誠にありがとうございます。 

お陰様で、今年度の活動も無事に終えようとしています。 

ご協力いただきました皆様に心より感謝申し上げます。 

新年度もどうぞよろしくお願いいたします。 


